

# SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió por videoconferencia los días 24 y 30 agosto 2021.

Tras la oración, se revisaron y aprobaron las actas de la reunión del 12 al 16 de julio 2021.

### Actualización de COVID-19:

En el momento de publicar este boletín, no hay ningún Siervo Misionero que se ha dado prueba positiva de COVID-19.

Las infecciones, especialmente con la variante Delta, siguen siendo elevadas para quienes no están vacunados y en muchas zonas de EE.UU. y otros países donde estamos en misión. Esto también ha promovido la cancelación, el aplazamiento o el paso a una plataforma virtual de varios eventos programados para este otoño.

Se pide a todos los Siervos Misioneros que se vacunen cuando esté disponible la vacuna en su zona y país. Por favor, póngase en contacto con el Generalato si hay algún problema personal o médico que le haga dudar.

El Consejo advierte que, a pesar de las vacunas que poco a poco van estando disponibles, todos los STs deben seguir siendo precavidos, llevar mascarillas, mantener la distancia social y lavarse las manos regularmente.

<u>Problemas con las visas:</u> La congregación sigue teniendo problemas con las visas, aunque las cosas parecen haber mejorado últimamente. La pandemia, junto con el endurecimiento de las normas de inmigración en muchos países, ha dificultado enormemente nuestra capacidad para trasladar a hombres y candidatos. Todo esto requiere una gran cantidad de tiempo, energía y recursos financieros. Agradecemos continuamente a Steve Vesely y a los distintos abogados que trabajan con nuestros hombres en cada país.

#### **MISIONES**

**Santuario de San José:** Se ha anunciado que Dennis Berry dejará el Santuario de San José en enero de 2022 y se nombrará un nuevo director. En estos últimos meses Dennis trabajará para completar la construcción y dedicación de la Capilla del Peregrino, asistirá en la planificación de la Celebración del Centenario en el Santuario y otros asuntos de transición.

Clínicas médicas: Continúan los esfuerzos para establecer una atención médica continua en nuestras misiones de Haití, Colombia y Honduras. Los recientes problemas políticos en Haití y la realidad de COVID, tanto en Colombia como en Honduras, han retrasado la deseada implementación del plan.

Ministerio de Recuperación / Cenáculo Misionero Winter Wheat: Se están haciendo planes para reiniciar el Ministerio de Recuperación / Cenáculo Misionero Winter Wheat después de COVID-19. El primer retiro en persona se llevó a cabo con éxito en agosto y continúa la posibilidad de tener residentes en recuperación a principios del otoño de este año. Se han identificado personas para servir como voluntarios a largo plazo y administradores de la casa para guiar los retiros, así como cualquier residente. Por favor, mantenga este importante ministerio en sus oraciones - las necesidades de la comunidad de recuperación son críticas dado el aumento de las sobredosis durante COVID.

Paredón, Haití: Nuestra misión está a salvo tras el reciente terremoto y las tormentas. Los disturbios políticos continúan tras el asesinato del presidente. Clervil presentó al Consejo un informe en el que se detallan muchos de los retos a los que se enfrenta la misión. Mike mantendrá una reunión de acercamiento con Clervil y Guiteau para evaluar las necesidades que puedan tener. Mike también intentará visitar Haití durante el mes de octubre. Trinity Missions ha hecho un llamamiento en línea para ayudar a nuestros hombres y a la misión, así como a los que han sufrido el terremoto. Por favor, mantengan a nuestros hombres y al pueblo de Haití en sus oraciones.



Equipo de la Misión de Haití

**Nuestra Señora de la Victoria / San Rafael:** Stan envió al Consejo un informe sobre la colaboración con las parroquias vecinas que intentan compartir recursos, programas y personal. Este plan de colaboración se espera entre nuestras dos parroquias de la zona. Guy visitará pronto California y convocará una reunión para avanzar en este plan.

**Santa Kateri Tekakwitha:** Mike visitará esta misión, Seraphim y Aro, en Tucson a finales de septiembre. Mike informará al Consejo.

Inmigración / Asuntos de los migrantes: Raúl nos dirigió en una discusión sobre las cuestiones en torno a la difícil situación de los migrantes en todo el mundo y cómo esto afecta a nuestras misiones en muchos lugares. Después de la discusión se decidió que la carta mensual de Mike se centre en este tema. Además, Raúl y Guy planearán la celebración de una cumbre de todos nuestros hombres comprometidos de alguna manera en el ministerio con los pueblos migrantes para compartir los desafíos e informar al Consejo sobre los posibles pasos a seguir.

Planes Misioneros: Guy Wilson y Raúl Mejía recuerdan a los que aún no en entregado sus Planes de Misión para este año fiscal, que lo hagan pronto. Si envían los planes al Generalato, nosotros se los haremos llegar a ellos. Somos conscientes de que el pasado año de COVID-19 ha supuesto un reto para cada misión en sus planes. El Consejo revisará todos los planes de misión en nuestra reunión de septiembre.

#### PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

**Dennis Berry:** como se ha informado anteriormente, Dennis dejará su posición de director del Santuario de San José en enero de 2022. Se tomará unos meses de retiro y tiempo sabático y luego estará abierto a una futura asignación. Manténganlo en sus oraciones.

**Roberto Mena:** Roberto se cayó hace unas semanas y se rompió el brazo en dos lugares que requirieron cirugía para reparar. Ahora se está recuperando y está de vuelta en el Cenáculo después de una breve estancia en el hospital.

**Ed Sittinger**: Agradecemos a John Edmunds que viajó a Ohio hace unas semanas para visitar a Ed Sittinger en el centro de salud de Regina. John informa que Ed es frágil y en el cuidado de enfermería. Por favor mantengan a Ed en sus oraciones.

Los hombres de la enfermería: Dan McLaughlin, Rudy Breunig y Jim O'Bryan están bien actualmente. Los hombres pueden visitar cada una de las instalaciones donde residen siguiendo los protocolos de COVID.

**Región Colombia:** La Región Colombia tuvo una reunión virtual y discutió los planes para las celebraciones del Centenario, así como la forma de integrar a los cinco nuevos hombres que han llegado a la región en la casa de formación en Medellín. Pronto elegirán un nuevo coordinador.

Cuestiones de diversidad, cultura y raza: Mientras estaba en Huitzila para la primera profesión, Mike tuvo la oportunidad de reunirse con los dos grupos de hombres presentes: los que profesan y los que comienzan el noviciado. En ambas reuniones se plantearon temas sobre la necesidad de nuestro continuo diálogo y crecimiento en la competencia cultural. A medida que nos volvemos más diversos (un gran regalo, por cierto) no podemos asumir que las personas se llevarán bien y serán una sola debido a nuestra vida y espiritualidad comunes. Hay que hacer esfuerzos en todos los niveles, especialmente en la formación inicial, para que haya un diálogo abierto y honesto, así como para que se ofrezcan más oportunidades educativas. El diálogo

abierto y honesto es importante, un diálogo que permita a todos compartir su cultura, su historia y sus experiencias de estrés y dolor.

**Compartir de fe y reflexión:** El Consejo continúa alentando a cada Cenáculo y Región a reunirse regularmente para compartir y reflexionar sobre la fe. Llamamos su atención sobre los materiales proporcionados por el Comité de Vida Espiritual y el Grupo de Interculturalidad como excelentes recursos para guiar estas reflexiones. Por favor, hagan un esfuerzo para compartir estos importantes temas entre ustedes.

## COMITÉ DE DESARROLLO VOCACIONAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

**Primera Profesión en México:** Mike estuvo en México para recibir la Primera Profesión de siete hombres el sábado 21 de agosto. Agradecemos a Ray Riding, Director del Noviciado, por su atención a estos hombres durante el año pasado. También agradecemos a Francisco Núñez, Jener Valencia y al pueblo de Santa María por su hospitalidad al acoger la ceremonia y la fiesta. Oraciones y felicitaciones para estos hombres, nuestros hermanos.



**Profesión de Votos Perpetuos:** Víctor Pérez, Ernesto Sandoval, y Pierre Andral hicieron su Profesión de los Votos Perpetuos en la Capilla San José de la Santísima Trinidad el sábado 8 de agosto. Esto fue precedido por un retiro de 30 días en los Ejercicios Espirituales dirigido por Gary Banks. Gracias a Gary, y a los ST y a la gente de San José que fueron los anfitriones de la ceremonia y proporcionaron una maravillosa recepción.



**Mentoría:** Jesús Ramírez y Diovany Ramos continúan guiando el Programa de mentoría. El Consejo discutió la realidad de que dos hombres no podrán asistir al Programa de mentoría previsto para Holy Trinity, Alabama los días **16, 17 y 18 de noviembre de 2021.** Por eso han trasladado la reunión al Noviciado en Huitzila para las mismas fechas. Pronto se dará más información al respecto. Por favor, si estás en el programa de Mentoría, mantén estas fechas en tu calendario y espera el aviso final del lugar antes de hacer planes de viaje.

**Reunión de Promotores Vocacionales**: Mike, Ray y los Promotores Vocacionales se reunirán en México, en el Noviciado, del 7 al 9 de septiembre de 2021.

**Reunión de todo el VDC**: El VDC se reunirá con el Consejo, si podemos, los días 20, 21 y 22 de octubre en Medellín, Colombia. La decisión final se tomará antes del 15 de septiembre sobre si nos reunimos en persona o virtualmente.

**Consejo de Siervos:** El consejo conjunto de los Siervos y las Siervas (ST y MSBTs), que se llama el Consejo de Siervos, se reunirá en persona en Philadelphia los días 13 y 14 de septiembre. Después de esta reunión se enviará un informe a todos.

Actualización de Socios de Misión: Los Socios de Misión continúan reuniéndose mensualmente en el Comité Ejecutivo y el grupo completo de Socios de Misión trimestralmente. Debido a las preocupaciones en torno a COVID la Reunión Anual/Retiro que se iba a celebrar en el centro de Mississippi cerca de nuestras misiones en Camden, Canton, Carthage, y Tucker el 8 y 9 de octubre se ha aplazado hasta la primavera de 2022. La próxima videollamada de Socios de Misión completa es el 23 de septiembre.

**Revisión de las finanzas:** El Consejo revisó los informes financieros presentados por la Oficina de Avance de la Misión (MAO), el Tesorero (TGO), y los informes mensuales enviados por cada Cenáculo.

**Comité ad hoc sobre el Pre-Noviciado de EE.UU:** Este comité dio una breve actualización de que están en el objetivo de presentar su informe al Consejo en octubre. Esto también se discutirá en la reunión del VDC en octubre.

**XVII Cenáculo General:** Como estamos en la mitad de esta administración, el Consejo revisó el informe preparado por el Comité Ad Hoc del Cenáculo General convocado por el XVI Cenáculo

General. Como saben, sólo el próximo Cenáculo General puede cambiar la forma en que se eligen los miembros. Sin embargo, el Comité recomendó fechas para asegurar la plena participación del Cenáculo General. Siguiendo su recomendación, seguiremos el siguiente calendario:

Febrero de 2022 - Asamblea General

**Primavera 2022** - Reunión regional dedicada a la orientación sobre la naturaleza y el propósito de un Cenáculo General.

Pentecostés, 2022 - Elección de miembros para el Cenáculo General

Junio 2022 - Elección del Comité Coordinador General del Cenáculo

**Otoño 2022, primavera 2023** - trabajar con las Regiones y el Consejo General para desarrollar el tema y el contenido, posible reunión pre-Capítulo.

Pentecostés 2023 - Cenáculo general.

**Documentos de reflexión sobre la interculturalidad:** Queremos recordar y llamar la atención sobre los recientes correos electrónicos del Comité de Interculturalidad que fueron enviados. Pedimos que se utilicen estas reflexiones y las preguntas para el reflexionar. Por favor, registren y envíen cualquier comentario o fruto de su reflexión a Jesús Ramírez para que el Comité tenga esta retroalimentación. Recientemente, la Región de México utilizó este material, lo que dio lugar a una animada conversación sobre los temas.

**Comité de Vida Espiritual:** Seguimos agradecidos al Comité de Vida Espiritual por las reflexiones mensuales, así como las reflexiones de cada mes del Año de San José sobre San José. Una vez más, les animamos a utilizar estos materiales para compartir la fe local y la reflexión.

Centenario del 100º aniversario: Nuestro año del centenario, 2021, está en marcha. Por favor, tomen nota de la página web del Centenario que ya está en marcha - es <a href="https://www.trinitymissionscentennial.org">www.trinitymissionscentennial.org</a>. También puede acceder a ella a través de los enlaces de nuestras páginas web actuales: <a href="https://www.trinitymissions.org">www.trinitymissions.org</a> y <a href="https://www.missionaryservantvocations.org">www.missionaryservantvocations.org</a>. En la pestaña "Recursos" puede acceder y descargar materiales para el Centenario y hacerlos imprimir localmente.

Varias Regiones siguen planificando sus celebraciones regionales: Chicago tiene un evento planeado para el 24 de octubre 2021 en Catholic Theological Union.

La Región Mexicana está planeando un evento que se celebrará en Huitzila en octubre.

La región de Mississippi tiene un evento previsto para el 13 de noviembre 2021.

Puerto Rico está planeando un evento el 28 de noviembre 2021 que incluirá una liturgia y una recepción.

Otros siguen dando los últimos retoques a los eventos. Consulte el sitio web del Centenario para ver la lista completa de eventos.

Recientemente, Catholic News Service escribió un artículo sobre la Congregación y el Centenario. Este ha salido en un boletín de noticias separado.

Por favor, póngase en contacto con Mike si tiene alguna pregunta o con Kike Arango y Odel Medina en relación con sus celebraciones regionales.

Se anima a colocar pancartas en cada lugar de misión. Pueden verse, junto con otros recursos, en el sitio web. Para las pancartas es necesario ponerse en contacto con Carey Lozano en <a href="mailto:lozano@trinitymissions.org">lozano@trinitymissions.org</a> para que le envíe el archivo de reproducción necesario.





Asamblea General: La Asamblea General, convocada por nuestro Cenáculo General, se celebrará en México los días 22, 23 y 24 de febrero 2022. Por favor, marquen su calendario. Rafael Pisso, como enlace del Consejo con el comité, compartió con nosotros el esquema de nuestros días de reunión, en busca de aportaciones y algunos consejos sobre varios temas. El Consejo se reunió, a través de un Zoom, con todo el comité durante esta reunión, presidida por Víctor Canela. Agradecemos el trabajo realizado por el comité en esta importante reunión. Pronto les llegará información con detalles adicionales para esta asamblea.

**Próximas reuniones:** El Consejo dedicó tiempo a planificar nuestro calendario de reuniones para el próximo año. Con la posibilidad de reunirse en persona, alternaremos entre el Zoom y la reunión en persona. Nuestra próxima reunión en persona será los días **13 al 17 de septiembre** en Estados Unidos. Debido al reciente diagnóstico de COVID, Raúl se unirá a nosotros por vídeo.